



**VERBAND
ENTWICKLUNGSPOLITIK
NIEDERSACHSEN E.V.**

Pressemeldung

Fotoaktion der Eine Welt-Promotor*innen

Niedersachsen zeigt Gesicht für transparente Lieferketten

Hannover, 26. Juni 2018. Woher kommt dein Shirt? Mit dieser Frage nehmen die Eine Welt-Promotor*innen des VEN Passant*innen in der Innenstadt von Hannover mit auf die Reise ihres eigenen Shirts. Sie erfahren beispielhaft über den Baumwollanbau in Indien, wie aus der Baumwolle Stoff wird und wer das neue Lieblingsteil eigentlich zusammennäht. Die vielen Produktionsstationen eines Shirts machen es für Verbraucher*innen in Deutschland meist schwer nachzuvollziehen, wie und unter welchen Bedingungen ihre Kleidung produziert wird.

„Die Arbeitsbedingungen in der globalen Textilproduktion sind oft miserabel: Hungerlöhne, unbezahlte Überstunden, fehlende soziale Absicherung, mangelnde Sicherheitsstandards und Diskriminierung sind an der Tagesordnung. Gemeinsam wollen wir ein kraftvolles Signal an Politik und Wirtschaft senden, sich für die Einhaltung von Menschenrechten in globalen Lieferketten einzusetzen“, erklärt Antje Edler, Geschäftsführerin Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen e.V.

Zum Abschluss der textilen Rundreise können die Passant*innen Forderungen für mehr Fairness im Kleiderschrank auf einem Foto festhalten. Die Fotos sind Teil einer landesweiten Aktion: Niedersachsen zeigt Gesicht für transparente Lieferketten in der Textilproduktion!

Ort: Hannover, Platz der Weltausstellung

Datum: 26. Juni 2018, 15 bis 19 Uhr

Weitere Termine in Osnabrück, Hann. Münden, Braunschweig, Lüneburg, Oldenburg finden Sie [hier](#).

Sie finden die Aktion auch auf [Twitter](#) & [Facebook](#)!

Pressekontakt

Nina Gawol, VEN, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, T: 0511 391650, E: gawol@ven-nds.de

Eine Welt-Promotor*innen-Programm

Die Eine Welt-Promotor*innen in Niedersachsen stärken zahlreiche, meist ehrenamtliche Eine Welt-Initiativen in ihrem lokalen Einsatz. Sie beraten, fördern und vernetzen zivilgesellschaftliches Engagement, setzen Impulse und wirken für gesellschaftlichen Wandel in Richtung Nachhaltigkeit. Das Eine Welt-Promotor*innen-Programm in Niedersachsen wird vom Landesnetzwerk VEN getragen und ist Teil eines bundesweiten Programms. In allen Bundesländern sind über 140 Promotor*innen aktiv.

Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen e.V.

Der Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen e.V. (VEN) ist ein Zusammenschluss von über 140 Eine Welt-Initiativen und das Sprachrohr für Menschen, die sich in Niedersachsen für globale Gerechtigkeit einsetzen. Der VEN bietet eine Plattform zum Austausch und zur Vernetzung, berät seine Mitglieder vor Ort, qualifiziert mit Fortbildungen und Seminaren, koordiniert landesweite Aktionen und stärkt damit zivilgesellschaftliches Engagement. Der VEN bringt globale Themen in die niedersächsische Landespolitik ein, wirbt dort für mehr Politikkohärenz und Verantwortung. Das Ziel des VEN ist ein zukunftsfähiges Niedersachsen in einer globalisierten Welt mit einer starken Zivilgesellschaft.